SÍNTESIS INFORMATIVA

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Ciudad Universitaria, 27 de enero de 2015.



La UAEM en la prensa:

Mantiene el STAUAEM petición de aumento del 15% al salario

Estatal:

Tendrá Morelos centro de innovación en bioenergía

Nacional:

Emite Fernández Fassnacht circulares de acuerdos con asamblea politécnica

La UAEM en la prensa:

Mantiene el STAUAEM petición de aumento del 15% al salario

Por acuerdo de la asamblea general, el Sindicato de Trabajadores Administrativos de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (STAUAEM) mantendrá la exigencia del 15 por ciento de incremento directo al salario, al rechazar el 3.4 por ciento ofrecido la semana pasada por las autoridades de la administración central universitaria. José Torres Muñoz, secretario general del STAUAEM, informó que la asamblea le solicitó a la comisión revisora que en respuesta pidiera a la administración central que mejore la oferta económica propuesta en rubros como despensa o prestaciones como bonos y prima vacacional.

La Unión de Morelos, p.17, (Salvador Rivera),

http://www.launion.com.mx/morelos/sociedad/noticias/65972-mantiene-el-stauaem-petici%C3%B3n-de-aumento-del-15-al-salario.html

Construirán en la UAEM 42 módulos farmacéuticos y clínicos

Este año serán instalados 42 módulos farmacéuticos y clínicos dentro y cerca de los campus de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), como parte del convenio amplio entre una empresa farmacéutica y la máxima casa de estudios del estado, informó Arturo Alarcón Martínez, director general de protección civil, seguridad y asistencia de esta casa de estudios. Señaló que en la puerta número dos del Campus Norte de la UAEM se está construyendo un módulo de farmacia que contará con consultorio médico y de enfermería para atender a los universitarios. Arturo Alarcón dijo que la empresa farmacéutica entregará mediante un cronograma hasta el mes de febrero, tarjetas de descuento al personal docente, administrativo y estudiantil de la UAEM, para ser beneficiados con descuentos en los precios de medicamentos y artículos personales a todos los universitarios, y a sus familiares directos.

La Unión de Morelos, p.17, (Salvador Rivera),

http://www.launion.com.mx/morelos/sociedad/noticias/65971-construir%C3%A1n-en-la-uaem-42-m%C3%B3dulos-farmac%C3%A9uticos-y-cl%C3%ADnicos.html

Estatal:

Tendrá Morelos centro de innovación en bioenergía

En Morelos se promueve la innovación en el campo para generar oportunidades de negocio en la producción y procesamiento de alto valor comercial, informó la Secretaría de Innovación, Ciencia y Tecnología (SICyT). Ejemplo de lo anterior es el proyecto Plan de Vuelo Morelos, con el cual Morelos se posiciona como la primera entidad en producir biocombustibles para la aviación mexicana, con base en el aceite de Jatropha curcas no tóxica, en alianza con Aeropuertos y Servicios Auxiliares (ASA). La meta del proyecto Plan de Vuelo Morelos es sustituir en forma gradual cierto porcentaje de la turbosina para la aviación, como parte del programa de innovación con sustentabilidad, mediante el fomento de una economía verde a partir del trabajo de investigadoras e investigadores. De esta forma, la UAEM se suma a la estrategia estatal de bioenergéticos vinculante del sector empresarial, investigadores, productores del campo, gobierno y sociedad; dicha integración es el fortalecimiento del grupo de trabajo especializado en la producción de energéticos a partir de fuentes renovables.

Diario de Morelos, (Aerazo y DDM Redacción),

http://www.diariodemorelos.com/content/tendr%C3%A1-morelos-centro-de-innovaci%C3%B3n-en-bioenerg%C3%Ada,

http://www.diariodemorelos.com/content/alianza-por-la-econom%C3%ADa-verde.

El Regional del Sur, (Redacción), http://elregional.com.mx/Noticias/?id=63079.

La Unión de Morelos, p.18, (Sin firma).

Trabajarán UTSEM y SICyT por el mejoramiento de la enseñanza científica

Dar continuidad a proyectos en marcha y exponer nuevos de manera conjunta a favor del desarrollo de los estudiantes, fue el objetivo de la reunión de trabajo entre Óscar Domínguez, Rector de la Universidad Tecnológica del Sur del Estado de Morelos (Utsem) y Brenda Valderrama Blanco, titular de la SICyT. Durante su visita la titular de la SICyT, invitó al Rector de la UTSEM para integrarse al Ecosistema Estatal de Innovación, informó sobre el programa "México Conectado" a través del cual esta universidad y otras instituciones serán beneficiadas. Dijo que la SICyT apoyará los programas académicos de la UTSEM, vinculando a docentes y estudiantes en el sector empresarial.

Diario de Morelos, (Rzamora),

http://www.diariodemorelos.com/content/trabajar%C3%A1n-utsem-y-sicyt-por-el-mejoramiento-de-la-ense%C3%B1anza-cient%C3%ADfica.

El Regional del Sur, (Redacción), http://elregional.com.mx/Noticias/?id=63047.

Edifica la UTSEM nuevo laboratorio

La Universidad Tecnológica del Sur del Estado de Morelos (UTSEM) construye el primer "Laboratorio Pesado" para la práctica de sus estudiantes de las carreras de Agricultura Sustentable y Protegida, informó el rector Óscar Domínguez Pérez. Explicó que se trata de una edificación de más de mil metros cuadrados que alojará a los laboratorios de Ciencias Experimentales y de Microbiología. Dijo que también será utilizado por los estudiantes del área de Turismo y Gastronomía, tendrá salón de eventos, preparación de alimentos y simulador de hotel; para la carrera de Negocios Internacionales se instalará un Centro de Negocios, mientras que la carrera de Tecnologías de la Información y Comunicación contará con Laboratorio de Redes. El rector de la UTSEM comunicó que se espera que a principios del segundo cuatrimestre del año se encuentre concluido este inmueble.

Diario de Morelos, (DDM Redacción),

http://www.diariodemorelos.com/content/edifica-la-utsem-nuevo-laboratorio.

La Unión de Morelos, p.18, (Sin firma).

Nacional:

Emite Fernández Fassnacht circulares de acuerdos con asamblea politécnica

El Instituto Politécnico Nacional (IPN) informó sobre circulares que el director general, Enrique Fernández Fassnacht, envió a directivos de unidades académicas y administrativas, con las cuales da cumplimiento a los acuerdos con la Asamblea General Politécnica. Entre ellas está la número 5, que ordena a los funcionarios que solucionen y atiendan de manera integral e inmediata cualquier problemática que surja en los planteles. En cada documento, con fecha 22 de enero, Fernández Fassnacht advierte que el incumplimiento de las indicaciones y prohibiciones, será motivo de sanción, de acuerdo con la norma.

La Jornada, p.34. (De la Redacción).

Milenio, (Milenio Digital), http://www.milenio.com/df/paro_IPN-movimiento_Politecnico-estudianes_Polisuspension clases 0 452955015.html

Institución de la UNAM impulsa el trabajo multi y transdisciplinario

Los casos de diabetes en México representan uno de los más graves problemas de salud en los años recientes. Sin embargo, si a muchas personas afectadas por este mal se les informara que sociólogos, economistas y hasta astrónomos también pueden aportar ideas para contrarrestar esa enfermedad, podrían ponerlo en duda. Lo mismo sucedería si se anunciara que para hacer un análisis de la pobreza se puede incluir a físicos y matemáticos. Por ello, desde hace casi una década, investigadores de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) han liderado y emprendido esfuerzos de investigación transdisciplinaria y transversal en varios temas, lo que ha dado origen al Centro de Ciencias de la Complejidad (C3).

La Jornada, p.2, (Emir Olivares Alonso).

Apoyan alumnos paro en la Uady

Unos 2 mil estudiantes de la Universidad Autónoma de Yucatán (Uady) marcharon ayer por la tarde en apoyo al personal administrativo y manual que está en huelga desde el pasado 16 de enero, ante la negativa a otorgarles un incremento salarial de 10 por ciento (las autoridades les ofrecen 3.4).

La Jornada, p.28, (Luis A. Boffil Gómez).